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A Pisa i locali dél« Nuovo » gestiti dal Comune 

Anche il cinema di qualità 
finalmente avrà una sala 

Dopo anni di assenza in questa città universitaria si apre uno spazio di iniziativa demo
cratica nella programmazione cinematografica - A colloquio con l'assessore Donati 

PISA — Dopo la conversione 
alla filosofia dello « luci ros
se », il cinema.. « Mignon», 
sembrava • aver comliuinato 
Pisa a non possedere più una 
sala permanente in cui effet
tuare una programmazione di 
film di qualità. Negli ultimi 
anni gruppi volenterosi ma i-
solati hanno preso varie ini- . 
zlative con cui colmare que
sta grave carenza utilizzando': 
per lo più Case del Popolo, 
le sedi dei quartieri e le 
« Case dello studente». Lo 
scorso anno, infine, è s»nto 
costituito un circolo, il «Cai-
vero » che ha avviato una e-
gregia attività con retrospet
tive e rassegne del cinema. 

Oggi, finalmente, dopo anni 
di impegno dell'associazio
nismo. della cooperazione 
culturale, degli enti locali, si 
registra a Pisa un evento 
«memorabile»: la gestione 
pubblica ad opera del Curo "li
ne d: una sala cinematografi
ca cittadina, il cinema « Nuo
vo » di proprietà del Dopola
voro dei ferrovieri, i ' , 

Paolo Denati assessore alla 
cultura del Comune di Pisa. 
spiega come si è giunti a 
questo risultato: «Questa cit
tà ha sofferto molto la man
canza di una sala d'essai. La 
vicenda del . " Mignon " da 
questo punto di ' vista fu un 
vero e proprio arretramento, 
uno shock: gruppi di giovani. 
soprattutto di donne, conte
starono duramente l'inversio
ne di linea operata in quel 
cinema. . „• -•* " " 

« Da parte nostra ~ comin
ciammo a porci il problema, 
finché il successo del " Cai-
vero " ci ha • dato • la • netta 
sensazione che nella città c'e
ra una domanda precisa a 
cui dovevamo immediatamen
te dare risposta. TI Comune 

ha oggi realizzato un proget
to a lungo meditato con l'ac
quisizione di una sala per 
proiezioni permanenti di ci
nema di qualità. Questo ' ci 
permette fin d'ora di portare 
avanti un discorso non 
frammentario nel campo ci
nematografico. Ci consente 
innanzitutto di dare alla città 
e ai giovani un nuovo mo
mento d'incontro e di cresci
ta ». Come pensate di gestire 
questa attività. Non solo per 
i « contenuti » dello scelte, 
ma anche per le sue forme? 

« La gestione è diretta dal 
Comune d'intesa con l'ammi
nistrazione provinciale. In
tendiamo però istituire un 
" comitato " di programma
zione composto da esperti 
provenienti dai . circoli, dai 
cinema e dalle cooperative 
cinematografiche della città. 
ricercando inoltre uno stretto 
rapporto cor. Is cattedra di 
stòria del cinema dell'univer
sità. Il comitato di pro
grammazione si avvar-à della 
collaborazione tecnica • del : 
consorzio toscano del c!nema 
per orientarsi nelle scelte che 
dovremo operare in mez'.o al 
difficile mercato della distri

buzione cinematografica. -
«Un mercato che. come tutti 

sanno, è controllato dai 
grandi proprietari della cellu
loide. dalle case di notor io e 
dalle grandi sale. Quale tipo 
di conduzione? Non è facile 
dirlo, il programma già av
viato per questo primo mese 
ha evidentemente un caràtte
re di sperimentazione. Sarà il 
comitato di programmazione. 
una volta consolidato, saran
no le stesse indicazioni della 
gente, a determinare scelte 
ancor più puntuali. Cinema 
di qualità, in ogni caso. Ras
segne. iniziative promozinnnM. 
nuove proposte cinematogra
fiche, a ore'.'.i (non è secon
dario né demagogico ricor
darlo1) popolari rispetto al 
costo del biglietto praticato 
nelle normali salu cittadina». 
La città come ha accolto l'i
niziativa? « Guardando ai dati 
non possiamo che essere ot
timisti. Forte - presenza " di 
pubblico e buoni incassi, per 
ora. Le punte massime di 

: affluenza si sono avute con 
" A qualcuno piace caldo " e 
con " Una coppia perfetta" 
di Altman. In genere però c'è 

i un.-vasto e vario pubblico 

Tre giovani rinviati 
a giudizio per {droga 

GROSSETO — La droga an
cora in cronaca. Tre giovani 
di Massa Marittima, Franco 
Russo, 25 anni; Claudio 
Giannini 25 anni e Mauri-
zìo Liparini 26 anni, sono sta
ti rinviati a giudizio per col
tivazione illegale di Canapa 
Indiana. 

Questa «originale» coltiva
zione era stata realizzata al 
« Poggio all'Ulivo » lungo una 

Sabato a Piombino conferenza PCI sulle PP.SS. 

Per gli aedai 
tre 

* insieme 

Iniziative analoghe svolte a Cogne, Milano e Taranto 

PIOMBINO — Acciai specia
li e ruolo delle Partecipazioni 
Statali saranno i • temi • di 
fondo di cui si discuterà nel
la conferenza dibattito che il 
PCI ria indetto per sabato 8 
al circolo delle Acciaierie di 
Piombino..La.conferenza, in
sieme ad iniziative analoghe 
che si sono svolte a Cogne. 
a Milano, a Taranto e in al
tre aziende a partecipazione 
statale, rappresenta una tap
pa importante in preparazio
ne della 'conferenza naziona
le di Genova sulle partecipa
zioni statali che il PCI or
ganizzerà nel mese d i , di
cembre. • 

A Piombino sarà anche ela
borato il documento conclu
sivo della commissione nazio
nale per la siderurgia del PCI 
che sarà presentato a Geno
va. L'evidente importanza 
della conferenza di Piombino 
la cui attenzione si concentre
rà sulle proposte dei comuni
sti per la creazione del com
parto degli acciai speciali' 
richiamerà l'interesse di for
ze politiche, sindacati, istitu
zioni e personalità del mondo 
imprenditoriale e pubblico. 
Le conclusioni del dibattito 
saranno svolte da Gianfran
co Borghini. responsabile del
la commissione Industria e 
PP.SS. della direzione nazio
nale. a cui toccherà il compi
to di introdurre la conferenza 
nazionale di Genova. 

«Per il PCI — ha detto 
Roberto Marini, responsabK 
le della commissione proble
mi del lavoro del comitato 
comunale di Piombino, nel 
corso di una conferenza stam

pa — come primo passo ver
so la creazione del comparto 
degli acciai speciali, è indi
spensabile • andare immedia--
tamente alla integrazione, 
già prevista dal piano side-, 
rurgìco e dalla legge di scio
glimento delle aziende ex 
Egam tra le Acciaierie di 
Piombino, ia Cogne e la bre-
da Siderurgica. ^ *' 
. Ciò non significa —' ha ag
giunto Marini — escludere 
dal comparto altre aziende ; 

siderurgiche come quella d i 
Campi, di Rovere e di Ter
ni, che anzi riteniamo indi-i 
spensabile per assicurare al." 
comparto l'indispensabile àt- ' 
tività di ricerca, di sviluppo 
commerciale e d i . approwi-. 
gionamento di prodotti side
rurgici ». Fondamentale è an
che l'esigenza di raccorda
re la politica della - siderur
gia speciale con quella pri
vata, per evitare dannose bat
taglie di concorrenza e so
vrapproduzione. - • . - . ' 

A questo fine dovrà essere 
rivolto lo stesso intervento 
pubblico nei confronti di à-
ziende private in difficoltà 
come la Radaelli. la Teksid 
e la Falk. I comunisti sono 
sempre stati convinti asserto
ri della " necessità di qualifi
care la produzione nazionale 
di Acciaio e dèi rublo strate
gico della siderurgia speciale 
per l'economia italiana. Que
ste convinzioni — ha aggiun
to Marini — sono oggi raf
forzate dalla crisi che tutta 
la siderugia europea sta at
traversando. 

L'accordo CEE sulla, ridu
zione delle produzioni di Ac

ciaio '.nei paesi della- comu
nità, sebbene ci-preoccupi ri
spetto alle possibilità di pro-

j duzione delle Acciaierie di 
j Piombino, lascia .spazio allo 
i. sviluppò degli acciai speciali -
i altolegati che hanno notevo-. 
I li possibilità di assorbimento 
• sul mercato internazionale ». 
I Marini ha ' anche affrontato 

i problemi connessi alla si-. 
tuazione finanziaria delle', a- ; 

ziende a partecipazione stata
le e " ih ' particolare quella 
delle acciaierie di Piombino. 
« Bisogna bilanciare il peso 
che forti interessi pagati dal
l'azienda per. portare a . ter
mine il piano di investimen
ti che è costato oltre 500 mi
liardi di lire ». 

.«D'accordo quindi sulla ri
capitalizzazione dell'azienda, 
ma sia chiaro che la nuova 
disponibilità finanziaria che 
ne deriverebbe dovrà essere 
utilizzata secondo il piano di 
investimenti che prevedeva 
l'integrazione dello stabili
mento di Piombino con le 
due aziende ex-Egam. Ci op
porremo fermamente a logi
che. già manifestatesi a liyel-

• lo aziendale che intendessero 
prendere strade diverse».. 

La conferenza ha poi ag
giunto Fabio Baldassarri se^ 
gretario del comitato comu
nale, sarà anche l'occasione 
per chiarire alcune imposta
zioni contrastanti con il pia
no Acciai speciali contenute 
nella istruttoria di finanzia
mento dell'IMI alle acciaie
rie di Piombino con i fondi 
della 675." 

Giorgio Pasquinucci 

I strada che scorre poco distan- : 
te dal Lago dell'Accesa, a ri
dosso di un casolare - • 1 

I Alla fine dello scorso luglio 
i carabinieri dopo vari gior
ni di appostamento presero 

; in flagranza di reato Franco 
! Russo e Maurizio Lipparini 
! mentre annaffiavano le 
; « piante » vennero subito ar-
! restati e rilasciati dopo una 
i settimana. 

che affolla la sala soprattutto 
negli spettacoli serali. A 
giorni, con l'arrivo degli stu
denti universitari per l'inizio 
dei corsi, potremo contare su 
presènze sempre più estese 
di giovani. \ •.-_•••' 
• «L'esperienza come vedi la 
viviamo giorno per giorno e 
in questa prima fase ci limi- ' 
tiamo a trarne tutti gli in
segnamenti possibili. Da no
vembre. intanto si comincerà 
a programmare ogni due me
si ma non è escluso che si 
vada. " col tempo, verso una 
maniera più elastica di proiet
tare film superando la rigi
dità alla quale oggi, per va
ri motivi, siamo costretti. I 
discorsi che si possono porta
re avanti col cinema sono mol
ti e tutti validi.. Ad esempio 
noi pensiamo di affrontare sul
lo schermo tematiche oggi e-
mergenti per t poi collegarle 
ad iniziative non propria
mente cinematografiche: 
penso ai dibattiti che si po
trebbero. organizzare invi
tando registi e attori. Per 
questo ora è importante con
solidare la nostra esperienza 
e indentificarla con una sede 
" fisica " precisa, il cinema 
" nuovo " appuntò ». '•''[,. 

Quest'anno Pisa.! per fortu
na « straripa.» di iniziative 
un po' in tutti i campi. Ma 
se la povertà di spettacoli è 
un male, la loro abbondanza 
può essere caotica. « Un cèr
to '' coordinamento comunque ; 
esiste per esempio tra cine- ] 
ma e teatro. Un po' meno nel 
settore della musica soprat
tutto - per quanto - riguarda ; 
l'organicità delle manifesta-: 

zioni. C'è poi la necessità di 
programmare meglio l'attività 
jazzistica. 

Aldo Bassoni 

CERCASI COPPIA 
tuttofare- per villa" in-sCa-
stiglioncello. Lavorò ' néri 
stagionale ma continuati
vo. Depandance a dispo
sizione, ottimo trattamen
to, inquadramento - sinda
cale. Marioscrivere : indi
cando referenze a Casset
ta 9/B S.P.I. - LIVORNO. 

Studio Chiamenti 

CESSIONI 
I V STIPENDIO 
Prestiti fiduciari, Tassi mi
nimi - Anticipazioni Imme
diati '-. v -: - - : - ,->•. . Ì-.->T 
-" Serietà - Riservatene ~ 

Tel. 489764-499471 
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Intesa 
raggiunta 

lavoratori 
edili 

pisani 
PISA — Nella provincia di 
Pisa — la prima in lotta 
la Toscana — è stato rag
giunto l'accordo integra
tivo dei lavoratori edili in 
decorrenza dal 1 ottobre 
1960. • .>•: . : / ; :>- . 
• Nell'incontro che si • è • 

: svolto ieri, presso la sede '•. 
dell'Unione Industriali pi
sana, l'Associazione nazio
nale dei • costruttori edili 
ha recepito i contenuti ri
vendicativi che i lavorato
ri avevano posto al padro
nato nella piattaforma con
trattuale, partendo dai 
problemi reali dello svilup
po o della prograiriniazio-: 

ad una qualificazione delle 
accoglimento ' pieno delle 
condizioni di lavoro nei 
cantieri, alla organizzazio-
zione del lavoro, alla pro
fessionalità, : al migliora
mento dell'istituto della 
mensa e dei trasporti, all' 
ile ul scilOré. per giungere 
richieste salariali, v - - .. Sh, 

Nei prossimi giorni in
tanto sono previste le as
semblee di consultazione. 

. tra i lavoratori edili di 
tutta la provincia, dopo di
che si svolgerà la parte ; 
conclusiva della trattati
va che dovrebbe portare ; 
alla firma dell'ipotesi •• di i 
accordo. Pertanto, a parti- ) 
re da domani, sono revoca- ' 
te tutte le iniziative 

•_/'' Proseguono invece le ini- -. 
ziative di lotta/ gli scio- j 

; peri articolati e le mani-.' 
festazioni della -• categoria 

: nelle altre province della ; 
Toscana dove l'intesa non ' 
è stata ancora siglata. Qui 
lo scontro si presenta an
cora duro, anche se~ esi
stono ampi margini di trat
tativa tra le parti. 

Preoccupanti risultati di una indagine del centro medico di assistenza sociale 

Nella Versilia il primo 
buco anche a 16 anni 

Si abbassa l'età di coloro che usano sostanze stupefacenti - Spesso l'eroina viene «in* 
fegrata con la cocaina e f'LSD - Il metadone usato in terapia può diventare anche droga 

VIAREGGIO — A due anni 
di distanza dall'entrata in 
funzione del CMAS (Centro 
Medico di Assistenza Sociale) 
Versiliese è possibile oggi co
noscere l'andamento statisti
co avuto dal servizio, sulla 
base di un'indagine, svolta 
dal dottor Manai, dell'istituto 
di •; Psicologia j dell'università 
di Pisa, collaboratore del 
CNR, sul materiale clinico 
presente . nell'archivio del 
centro. ' '• - - :-J^<K • ; 

A questi dati sono stati ag
giunti quelli rilevati dalle 
cartelle'cliniche compilate da
gli ospedali In tutti i casi in 
cui per il tossicodipendente 
veniva richiesto il ricovero: 
mancano Invece quasi total
mente: le schede provenienti 
dai medici privati, il cui li
vello di partecipazione al la
voro del Centro è ancona 
molto scarso. Su 200 schede 
vagliate si parla solo di sei. 

Non vengono infatti riem-
• pite le schede regionali, pre
viste dalla legge 685, attra
verso le quali dovrebbero es
sere • Segnalali iulli i • casi 
al servizio pubblico. Al cen
tro parlano di « imbarazzo » 
del medico, di difficoltà ad 
affrontare questo nrnhlfima 
con • tranquillità: subentra 
quasi un meccanismo di ri
mozione, e questa scarsa col
laborazione impedisce - al 
CMAS di avere un quadro 
più preciso della situazione 
esterna, che sfugge al servi
zio stesso. 7•-•'•- , 
,*, Bisogna ' infatti precisare 

:— spiega, il dottor Manai — 
che tutti I dati riguardano 11 
documento del Centro e quin
di fotografano un campione 
selezionato, riferito a tutti i 
soggetti che si sono rivolti 
al Centro, anche se può dirsi 
rappresentativo in senso em
pirico». •-- ••-•- - • • ^ 

Patte queste precisazioni è 
possibile -comunque ' indivi
duare alcune tendenze signi-
ficative, soprattutto risultan
ti dal confronto fra i due 
anni: il 79 e l'80; e si può 
parlare di tendenze omoge-

,- nee, nelle due rilevazioni. • 

' Intanto 11 primo dato: nel 
*79 erano 100 le persone se
guite dal CMAS. nell'80 si è 
passati a 206. Si è raddoppia
to il numero dell'utenza. Il 
raddoppio vuol dire, commen
tano al centro, che è aumen
tato anche il fenomeno ester
no. la sua diffusione e che 
anche si è esteso il servizio 
a tutta la Versilia, compren
dendo territori rimasti fino 
ad oggi scoperti. 

L'età. Nel '79 l'età media 
era di 24 anni, nell'80 si è 
rimasti su questo valore: si
gnificativi però sono 1 dati 
separati per gli uomini e per 
le donne: 24-29 per i maschi; 
23-37 per le donne. Anche 
se a questi dati va fatta una 
correzione: sulla media pesa 
un gruppo di « anziani » che 
ha un'età che si aggira fra 1 
35 e 1 45 anni. Per i « nuovi » 
quindi, l'età si abbassa an
cora. arrivando ai 16-17 anni. 

Anche il dato riferito all' 
età si abbassa ancora, arri
vando ai 16-17 anni. • 

Anche il dato riferito all' 
ciò. per là . piiìim àSSiiiìZluiìc 
di stupefacenti è significa
tivo: nel '78 era di 18-20 anni, 
nell'80 si arriva a 17. per le 
ragazze scende ancora, sino 

al 16. L'età Invece della pri
ma assunzione di eroina: nel 
1979 era di 19 anni, nell'80 è 
di diciotto, e anche in. que
sto caso si ha una precocità 
delle ragazze rispetto ai ma
schi. Anche le cifre riferite 
all'uso . contemporaneo all' 
eroina, di altri stupefacenti 
segnano un aumento del fe
nomeno: nel "79, su cento 
persone nessuno faceva uso 
di cocaina, nell'80: 11 su 20; 
per l'LSD, due nel '79 e 15 
nell'80; per i derivati della 
« cannabis » 29 nel '79 e 91 
nell*80. •-

Quindi: abbassamento del
l'età, allargamento del feno
meno non a macchia d'olio 
ma rivolto verso le fasce più 
giovani, l'accavallarsi di più 
tipi di sostanze stupefacenti 
« integrate » da psicofarmaci 
di cui viene fatto un uso mol
to intensivo sono i connotati ' 
più rilevanti di tutta l'inda
gine. A questo vanno aggiun
ti i nuovi fenomeni innesca
ti dal decreto Aniasl. « Que
ste cifre sono allarmanti — 
ulCc il uùtìor r uligi'iì, cùui di-
natore dell'equipe del CMAS 
— eppure sembra che si fac
cia tutto il possibile per ag
gravarli. 

L'eventuale vendita del Me
tadone in farmacia e quindi 
ritorno all' autosomministra
zione dello sciroppo da parte 
del : tossicodipendente . può 
comportare due cose: primo, 
il metadone può diventare 11 
mezzo di scambio alimentan
do il mercato nero di un nuo
vo stupefacente, secondo, il 
tossicodipendente non lo as: 
sume ritornando nuovamen
te all'eroina. . 

E il metadone venduto ser
ve ad allargare il giro, ad av
vicinare i nuovi giovani alle 
prime esperienze. Senza par
lare dell'esperimento-morfina. 
Molti degli enti toscani han
no fatto la scelta di non ri
correre a questo farmaco, an
che se rimane la possibilità 
per i medici privati di avvia
re questo tipo di trattamen
to sempre però sotto il con
trollo del servizio pubblico. 

Mi preme comunque dire 
che il trattamento farmaco
logico resta solamente un ap
piglio nella più complessa o-
pera rii rpr.upprn Hi r.hi f». 
liso quotidiano di sostanze 
stupefacenti ». 

Carla Colz! 

•>'14 anni fa moriva il com
pagno Renzo Degli Innocen
ti della sezione del PCI di 
Candeglia, Pistoia. Un inci
dente stradale lo stroncò in 
giovane .'età. Il compagno 
Meoni responàabile da oltre 
vent'anni degli amici -; del
l'Unità lo ricorda cosi: «Un 
attivista esemplare, tanti 
fatti non molte parole, one
sto ed Instancabile costrutto
re del partito. • Un esempio 
per 1 giovani ». La moglie 
Raffaella per ricordarlo a 
quanti lo conobbero come at
tivista e diffusore. sottoscri
ve lire 45 mila per l'Unità e. 

RICORDI 
25 mila lire per un abbona
mento a Rinascita destinato 
ad una sezione di Agrigento. 

Nel quinto anniversario del
la scomparsa del compagno 
Gino Bellitl della sezione del 
PCI di-Porta Lucchese di Pi
stoia, dipendente della San 
Giorgio, oggi Breda, la mo
glie lo ricorda con immutato 
affetto a,quanti lo conobbe
ro, ai. parenti, amici e com
pagni di lavoro che lo conob
bero e.lo stimarono e, sotto
scrive 10 mila lire per l'Unità. 

Ad un anno dalla sua scom

parsa, i comunisti di Borgo 
Santo Stefano (Volterra) ri
cordano con immutato affet
to il compagno Renzo Pagliu-
chi e sottoscrivono 50 mila 
lire per la stampa comunista. 
- • '- - v •••," u-. * * •'•; ~-' .."••;..• ": 

Sette anni fa moriva a soli 
vent'anni, in conseguenza di . 
un incidente stradale, il com
pagno Massimo Franceschlni, 
di Rosignano Solvay, dirigen
te comunale della FGCI e del 
partito. I familiari lo "ricor
dano al compagni e agli ami
ci con immutato affetto e, 
sottoscrivono 20 mila lire per 
l'Unità. 

informazioni SIP agli utenti 

x ' C - . 1 - ' —e' 

bollette telefoniche 
4. trimestre 1980 

E' scaduto il termine di pagamento della bollet
ta del 4. trimestre 1980, Preghiamo pertanto. 
chi non avesse ancora provveduto, di effettua
re subito il relativo versamento. Si fa Inoltre pre
sente che la decorrenza dei termini per l'adde-
bito degli indennizzi per ritardato pagamento 
stabiliti con le modalità previste nelle condizio
ni di abbonamento riportate sull'avanti elenco. 
è stata, in questa occasione, eccezionalmente 
protratta di dieci giorni. 

Società italiana per l'EsercizioTelefonìco 

BRITISH 
INSTITUTE 

OF 
FLORENCE 
FIRENZE: Via Tornabuo-

• ni, 2 - Tel. 284.033-29I.8M 
SEDE UNICA f:f 

11 NOVEMBRE 
viNiao f 

PRESTITI 
''FTdùcraH • i ' b t a t ó ' V V l p t i K 1 

JdlcOkiMatuf'UìfeMikrlirl e II 
-Grado v Finantiaméfitì edilizi - ' 
Sconto DortaJoglio '...", 

D'AMICO Brokers 
Finanziamenti • Leasing As
sicurazioni - Consulenza ed as
sistenza assicurative 
. Livorno - Via Ricasoll, 70 

Tel. 28280 

CORSI 
PER STUDENTI 
UNIVERSITARI 

ft Intertecnica 
Alami 

di M. StiaHìoi 

PER PROTEGGERE 
LE VS.* CASE DAL 
L FURTO 

Livorno - Tet. 0586-37S23 
- - Vie Ricasoll, C3 . 

TRATTORISTI 
.--/CERCA----; 
fattoria Villa Terciona 
Merlatale Val di Pesa 

(Firenze) 
Alloggio gratuito 

Scrivere) o telefonar» 
055-417.0)6 

della 

Strumento 
della elaborazione " • T 
della realizzazione ^ 

costruzione della politica del partito comunista 

ELETTROSERVICE 
R I C A M B I 

PER TUTTE LE MARCHE DI CUCINE 
LAVASTOVIGLIE - FRIGORIFERI - LAVATRICI 

STUFE a GAS e KEROSENE 
V I A R E G G I O ~ m ~ r \ 
VI» Aurslla Nord, 266 - Tel (0684) OUoDiT 

Ford 
Fiesta 

Mode*: Base-L-GL-S-GNa. 
con motori 957-Tt17-1297cc. 

"^adizione dì forza e sicurezza Uimi 

Concessionari Font 
Macchine sul seria 

Ford Fiesta, puoi averla a condizioni eccezionali, sul serio: 

SOLO IL 15% DI ANTICIPO 
E 42 RATE MENSILI 

/ . Affrettati. 250 Concessionari Ford ti aspettano. 

ORGANIZZAZIONE 4 f l 9 f e IN TOSCANA: 
AREZZO - Autoffefe ».«.». Tel. 
CECINA - FilMraute sx.l. Te*. MYNK 
GROSSETO - Suptrg*r«9« Felloni • ' 

Tel. Wm 
LIVORNO - Acew U I C ' Tel. 41t542 
LUCCA - Ine. C N c M Tel. 44111 
MONTBCATIM4 v MnHerniMn S.p.A. 

'••-'- .4 • Tel. 774» 

MONTEVARCHI - t. Dì Meda « C 
Tel. 

RISA - Sbrana Autemefcili Tel. 44M1 
POGGIBONSI - A.R. di Aenerelli R«m» 

Tel. mtm 
PIOMBINO • TeemAwte Tel. 1*17 
PONTEOERA > AwtetpriM Tel. 111177 
SIENA - F.lli Res«H (CMe»1 S.) Tel. MH1 
VIAREGGIO • Autemeda S -M. Tel. 4*944 


